

## Bersama TKI, PCIM Malaysia Sembelih 9 Sapi dan 5 Kambing

Rabu, 08-10-2014



**Kuala Lumpur** - Idul Adha tahun ini 1435 H, Muhammadiyah Malaysia melalui Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) dan Mylazismu (Lembaga zakat infaq dan sodaqoh Muhammadiyah Malaysia) mendapat amanah 9 sapi dan 5 kambing dari para *Shohibul Qurban* (peserta ibadah qurban) untuk di disembelih dalam kegiatan ibadah qurban.

Bergotong-royong dengan para Tenaga Kerja Indonesia (TKI), hewan-hewan qurban tersebut secara berurutan disembelih oleh warga Muhammadiyah pada hari pertama Idul Adha yang di Malaysia dirayakan pada hari Minggu 5/10/2014.

Adapun pelaksanaan kegiatan ibadah qurban itu sendiri bertempat di Kampung Baru - Kuala Lumpur, salah-satu kantong konsentrasi berkumpulnya para WNI simpatisan Muhammadiyah dan tempat bermukim para buruh migran lainnya yang kebanyakan berasal dari Indonesia.

Sebagaimana dikatakan Ketua Panitia pelaksana ibadah qurban sekaligus koordinator Mylazismu, Yono Haryono, M.Sc bahwa; Bagi warga Muhammadiyah disamping menggerakkan roda dakwah dan syi'ar Islam, salah-satu tujuan diadakannya program ibadah qurban ini adalah untuk mendekatkan dan merekatkan warga Indonesia yang ada di Malaysia.

Turut hadir pada kegiatan tersebut, Atase Pendidikan dan Kebudayaan Prof. Dr. Ari Purbayanto sekaligus mewakili pihak KBRI untuk bersama-sama menyaksikan kegiatan keagamaan yang diprakarsai oleh Muhammadiyah dan didukung unsur ormas lainnya seperti Kagama Malaysia, dan Muslim Perantau yang masing-masing turut menyumbangkan hewan qurbannya.

Dr. Sonny Zulhuda sebagai wakil dari Muhammadiyah (PCIM), dalam sambutan pada acara pembukaan kegiatan penyembelihan hewan kurban menyatakan sangat berterimakasih dan memberi penghargaan yang setinggi-tingginya kepada hadirin, khususnya para *sohibul qurban* yang selama ini telah percaya dan mengamanahkan qurbannya kepada muhammadiyah.

Ditambahkan lagi oleh beliau bahwa; pelaksanaan ibadah qurban ditengah warga TKI di Malaysia ini merupakan bentuk perhatian dan tanggung jawab dakwah sosial yang dikembangkan oleh muhammadiyah kepada masyarakat dimanapun berada, semoga para pekerja Indonesia di negeri jiran masih bisa merasakan kegembiraan di Hari Raya sebagaimana saudara-saudara mereka di Tanah Air.



Dari hewan qurban yang disembelih, pada siang harinya panitia memperoleh 1.200 bungkus berisi kurang lebih 1.5 Kg daging yang siap dibagikan kepada masyarakat Indonesia di sekitar Kuala Lumpur dan sekitarnya.

Hazim, salah-satu tenaga buruh migran dari Lamongan mengungkapkan, betapa gembiranya dia bersama rekan-rekan yang lain karena bisa merayakan hari raya idul adha di negeri orang dan melaksanakan pemnyembelihan hewan qurban bersama Muhammadiyah.

Dia berharap semoga acara seperti ini bisa diadakan setiap tahun biar dirinya dan rekan-rekannya yang senasib dengannya dan kebetulan tidak pulang ke Indonesia bisa merasakan kegembiraan di Hari Raya ledul Adha bersama-sama.

Tak lupa pria yang sudah berpuluh tahun tinggal di Malaysia ini mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah Malaysia dan para *Agniya'* yang mau menyelenggarakan ibadah qurban di tempat mereka bermukim. **(Sltn)**